

KURZ NOTIERT

Festvorbereitung. Die Vorbereitungen für das Fest zum 40. Jahrestag der „Lehrerwiese“ in Scheiblingstein sind bereits auf Hochtouren. Das Fest soll am 27. Juni über die Bühne gehen. Vor 40 Jahren wurde mit der Besiedelung der Scheiblingsteiner „Lehrerwiese“ begonnen. Seinen Namen hat das Grundstück deswegen, weil es ursprünglich dem Dorflehrer als finanzielle Abgeltung zur Verfügung stand. Jetzt wird schon fleißig geplant. Alle Bewohner der Lehrerwiese und des Billrothwegs helfen mit, wobei jeder eine Aufgabe zugewiesen bekommt. So wird demnächst eine erste Besprechung im erst unlängst eröffneten „Landgasthaus Scheiblingstein“ stattfinden.

„Wer welche Aufgaben übernimmt, Beginnzeit und Ende, was bei Schlechtwetter passieren soll, oder woher kommt Essen und Trinken, das sind die Fragen, die wir im gemütlichen Beisammensein klären werden“, so der Scheiblingsteiner Tausend-sassa Peter Angermair.